
個 10 

（10） 質問者議員 吉 竹 英 行 

 

件名１ 安全なまちづくり、住みやすい環境づくりについて。 

要旨１ 埼玉県八潮市で起きた道路陥没について。 

(1) 埼玉県八潮市で大きな陥没事故が発生していますが、市長の２月３日の

ＳＮＳに下水道の緊急点検を実施中ですとあり、７日には緊急点検の実

施結果での異常はなかったとありましたが、どの様な点検（空洞調査）

を行ったのか。 

(2) 今後の取り組みについてお聞きします。 

要旨２ 里道の管理について。 

(1) 市は維持管理については地元と言われているようですが、その根拠と今

後の維持管理についてお聞きします。 

 

件名２ スポーツ施設の現状と再編について。 

要旨１ 現在利用している市民総合体育館について、市長の施政方針のなかで空調

設備のことを発言されていたが、進捗状況及び計画は。 

 要旨２ スポーツ施設再編の実現に向けた進捗状況を問う。 

 

件名３ 「２０２５年日本国際博覧会児童・生徒招待事業」について。 

要旨１ 「２０２５年日本国際博覧会児童・生徒招待事業」の安全面での対策の進

捗状況についてお聞きします。 

 要旨２ 当日参加できなかった児童生徒について。 

 

 

 

 

 

答弁を要求する理事者 

       市長並びに関係理事者 


